



# **Jeux de 2024 et 2028 : Les Maires de Paris et Los Angeles signent un accord de coopération**

Lundi 23 octobre à 16h, Hôtel Intercontinental (9e)

**Lundi, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Eric Garcetti, Maire de Los Angeles, présenteront à la presse et signeront un accord de coopération, dit « jumelage olympique » qui va se traduire par le développement de nombreux partenariats entre leurs deux villes d'ici les Jeux de 2024 et 2028.**

En juillet dernier, lors de sa 130e session qui s'est tenue à Lausanne, le Comité International Olympique (CIO) a approuvé l'idée d'attribuer simultanément les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 et 2028, à condition que les deux villes candidates parviennent à un accord.

Guidées par leur amitié et leurs valeurs partagées, les villes de Los Angeles et de Paris ont réussi à aboutir à cet accord dans le courant de l'été, qui a ensuite été ratifié par les membres du CIO le 13 septembre à Lima. Il consacre trois gagnants – une première dans l'histoire récente des Jeux : Paris, Los Angeles et la famille olympique et paralympique.

Dans cet esprit résolument bienveillant et optimiste, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Eric Garcetti, Maire de Los Angeles, ont décidé de renforcer considérablement les liens entre leurs deux villes d'ici les Jeux de 2024 et 2028, en signant un mémorandum de coopération, dit « jumelage olympique ».

Son objectif : que les deux villes partagent leurs bonnes pratiques et imaginent ensemble de nouvelles solutions qui vont améliorer encore davantage la vie des habitants. Il se concentre pour cela sur trois domaines clés : la lutte contre le dérèglement climatique, la solidarité et l'innovation.

Anne Hidalgo et Eric Garcetti dévoileront et signeront cet accord de coopération lors d'une conférence de presse, lundi à 16h à l'hôtel Intercontinental, en marge d'un sommet du C40 sur la lutte contre la pollution de l'air qui se tient dans le même lieu.

**Date et lieu :**

Lundi 23 octobre à 16h, Hôtel Intercontinental, 2 rue Scribe (9e)